





# 新年ご挨拶

第1弾

PLAZA内の各代表ご挨拶 第2弾は2月号に掲載いたします



**(株)パートナーズプロジェクト®**

代表取締役 高野 裕

自分が今までやってきたことで、今年は何か「恩返しのように」お手伝いできないかと考えている。若い人たちが活躍できる「場」を作ってやるのが大切だ、ではどんな「場」を用意すべきかと思いを巡らしている。今の私だからできることが一杯あると思っている。そんな中で、若い人たちに活躍してもらえる環境を作って、積極的に活躍してもらい、何か新しいことが実現できたら嬉しいなど思っている。こんな「恩返しのように」活動した結果、私の周りでどんな姿が見られるだろうかとウキウキしている。



**パートナーズプロジェクト® 税理士法人**

代表パートナー 藤井 英雄

『ACTION (アクション) 』

世の中は急速に変化し、課題は増え続けています。しかし、その解決のヒントも同様に増えており、それは直ぐそばにあるのです。

しかし、待っているだけでは手に入れることはできず、大切なのは、自ら動くことです。

日本人の成人は世界トップクラスの読解力、数的思考力、問題解決力を持っているとピアックは報告しています。自信をもって、仕事においても、プライベートにおいても、常に「ACTION」を心がけてください。一人一人の「ACTION」が、未来を切り開いていくと信じています。



**高野法律事務所**

所長 高野 毅

『大転換期 (続) 』

謹賀新年

令和6年、当初、大転換期と題して、中国の政治・経済状況の変化を挙げた。しかし、日本・韓国・アメリカ・中東情勢等も激変した。令和7年も、時代の変化は止まらない。時代の激変に振り回されない事が大切。その為には、初心に帰り、かつ、サプライズを楽しむ事でしょうか。

ところで、令和7年12月31日の日本の総理大臣は「誰」だと思いますか？



**パートナーズプロジェクト® 社会保険労務士法人**

代表社員 高野 洋子

あけましておめでとうございます。

昨年、人財を大切にする「ホワイト企業」を目指しましょう！！との提案をさせていただきました。人口減少で人手不足は深刻です。令和7年度から東京都庁は週休3日制を導入するとの計画を発表しました。女性の80%・高齢者の70%は働きたいとのデータもあります。フル勤務できない層の人材確保、若手の人材確保は「休日の増加・賃金の見直し」が必須となってくると思われます。

今年もよろしく願いいたします。

## 拝啓経営者殿

今月はこちらのお二人の記事が掲載されています。弊社ホームページにて毎月更新しております。是非ご覧ください。

HPはこちら



1/1HP掲載

**「税金の世界史」**

**(株)パートナーズプロジェクト®**

代表取締役 高野 裕

NEW! 1/15HP掲載

**「やせ我慢の時代」**

**高野法律事務所**

所長・弁護士 高野 毅